

RAPPORT

DU

SECRETAIRE D'ETAT DU CANADA,

POUR L'ANNÉE EXPIRÉE LE 30 JUIN 1871.

A Son Excellence le Très-Honorable LORD LISGAR, Gouverneur-Général du Canada, etc., etc., etc.

PLAISE A VOTRE EXCELLENCE :—

J'ai l'honneur de mettre devant Votre Excellence le Rapport Annuel de mon Département pour l'année expirée le 30 juin 1871.

Le nombre de lettres reçues et répondues par les différentes divisions du département pendant l'année 1870-71, a été de 9,441, sans compter les simples accusés de réception, et se répartit comme suit :—Divisions de la correspondance et des terres de l'Artillerie, 7,515 ; division de l'imprimeur de la Reine, 1,825 ; division des terres de la Puissance, 104, cette dernière division ne comprenant que la correspondance de quatre mois, de mars (époque de son établissement) à juillet 1871.

Ce n'est que dans le cours du mois d'octobre 1870, qu'il a été pris des dispositions pour la régie des terres dépendant des biens de la banque du Haut-Canada, régie attribuée à ce département.

On n'a pas perdu de vue les objets que le gouvernement s'est proposés en se chargeant de ces biens, c'est-à-dire l'économie dans la gestion et le prompt règlement des affaires. Pour atteindre le premier de ces objets, l'ancien personnel de cette malheureuse institution avait été remercié. C. Gamble, écuyer, de Toronto, depuis longtemps en relations avec la banque